

## La Société des Boissons du Maroc annonce la réalisation définitive de l'opération de cession de l'intégralité de sa participation dans la société Euro Africaine des Eaux (EAE) à la société Distra (groupe Mutandis)

En relation avec le communiqué de presse du 08 juin 2023 relatif à la cession de l'intégralité des actions de la société Euro Africaine des Eaux (EAE) à la société DISTRA (groupe Mutandis) et à la suite de la réalisation des clauses suspensives liées à cette opération, la Société des Boissons du Maroc (SBM) annonce la réalisation définitive de cette opération en date du 10 juillet 2023, au prix de 380 millions de dirhams.

À compter de cette date, la société Euro Africaine des Eaux (EAE) ne fera plus partie du périmètre de consolidation de la Société des Boissons du Maroc.

Pour rappel, la société Euro Africaine des Eaux est propriétaire de la marque Ain Ifrane, elle exploite la source originelle de Bensmim située au cœur des montagnes de l'Atlas. Depuis 2013, Ain Ifrane est reconnue comme eau minérale naturelle. Cette activité a réalisé en 2022 un chiffre d'affaires de 240 millions de dirhams et un résultat net de 23 millions de dirhams, soit 8% et 6% des indicateurs consolidés respectifs du groupe Société des Boissons du Maroc (SBM).